

**Los evangélicos españoles participan de dicha conmemoración desde sus orígenes, debido a los lazos espirituales y religiosos que unen a las confesiones cristianas con el pueblo judío y a la solidaridad evangélica para con las víctimas, judías y no judías, del Holocausto nazi.**



***El presidente del Consejo Evangélico de Asturias, Pablo Losa, durante su intervención en el acto***

(Redacción, 06/02/2024) Como cada 27 de enero, la comunidad judía en España conmemoró el Acto en Memoria por las Víctimas del Holocausto. La efeméride coincide con el día correspondiente del año 1945, cuando las tropas soviéticas, ya en Polonia, descubrieron el

horror del campo de exterminio nazi en Auschwitz.

En Asturias, la comunidad judía ovetense liderada por Aida Oceransky, ofreció un emotivo homenaje a los más de quince millones de víctimas del terror nazi con el encendido de seis velas en recuerdo a los seis millones de judíos sacrificados por los nazis; por la memoria del millón y medio de niños asesinados, por la de otros grupos quemados en los hornos como gitanos, discapacitados u homosexuales, por los 29.217 'Justos entre las naciones' que ayudaron al pueblo judío ante las tropas de Hitler, por las 7.000 víctimas españolas que murieron en los campos de concentración (160 asturianos) y por la memoria de los judíos que lograron rehacer sus vidas después de tan traumática experiencia.

El acto contó con la participación del director general de Trabajo de la Delegación del Gobierno, David González; y de **Pablo Losa, presidente del Consejo Evangélico de Asturias**, entre otros. Los asistentes echaron en falta la representación del Ayuntamiento y del Principado.

Pablo Losa fue invitado a encender una de esas seis velas y a pronunciar unas palabras. En su discurso destacó que los esfuerzos nazis de exterminio «eran inútiles porque es imposible acabar con el pueblo judío». Hizo un cálculo: «Si hiciésemos un minuto de silencio por cada víctima del holocausto tendríamos que estar callados 11 años y medio». Y afirmó que «no es hora de permanecer callados, es hora de desenmascarar cualquier movimiento antisemita».

### ***Intervención del presidente del Consejo Evangélico, Pablo Losa***

El acto, celebrado en el Campo de San Francisco, una de las zonas más privilegiadas de la capital ovetense donde desde enero de 2023 se levanta un monolito en Memoria del Holocausto. Anteriormente situado en el Parque de Invierno, donde fue vandalizado en repetidas ocasiones, el nuevo monolito está ubicado a la altura del Teatro Campoamor, lugar donde se encontraba el antiguo cementerio judío de Oviedo. Con la estrella de David, se suma a otros muchos vestigios con los que cuenta Oviedo y sirve como testimonio de la importancia de la comunidad judía en la ciudad.





~~El presidente del Consejo Evangélico de Asturias participó en el acto en memoria del Holocausto~~



**Equipo Oranbajista Sábalo Asturias en el recuerdo de reñis, el pasaje 27 de enero en el**